

Proletarios de todos los países ¡uníos!



AVANCE



Año I. Núm. 41

Diario de la mañana

Viernes 16 abril 1937

Día a día, la causa del pueblo español va ganando terreno, nacional e internacionalmente

Nuevas victorias en los frentes de Madrid y Pozoblanco

Nuestro amigo Méjico

De toda la América española, sólo un país en esta hora de España se ha sentido vinculado a la suerte de los verdaderos españoles, y desafiando todas las hipocresías de la vieja ambigüedad diplomática ha declarado rotundamente y con todas sus consecuencias estar al lado del Gobierno legítimo de nuestro país. Este país, que de toda la América es el que por su temperamento y por su historia se parece más a nuestro país es Méjico.

Las pruebas de cariño y adhesión a la España leal que ha dado Méjico desde el comienzo de la rebelión fascista son muchas y fehacientes, pero todavía se ha creído obligado una vez más a alzar su voz noble y sincera por todo el mundo a través de sus embajadas, para hacerle una llamada a la razón y restituir a su órbita estricta el sentido justo de las relaciones jurídicas internacionales.

De este llamamiento son las siguientes palabras amigas e hidalgas: "La forma y el tiempo en que se ha intentado poner en práctica la política llamada de no intervención no han tenido otra consecuencia que la de restar a España una ayuda que conforme al Derecho internacional dicho Gobierno legítimo podía esperar de Estados con los que cultiva relaciones diplomáticas normales".

Más adelante expresa la seguridad de que la conducta de sabotaje seguida con la España legítima es la causa de que continúe la guerra e incluso del peligro de que se extienda. Efectivamente, dice: "La falta de colaboración necesaria con las autoridades constitucionales de la nación amiga está prolongando cruelmente la lucha fratricida, y dada la participación de elementos extranjeros, hacen cada día más próxima la posibilidad de que el conflicto provoque graves complicaciones internacionales."

"Estimo—dice en este mensaje el presidente mejicano, general Cárdenas—que la neutralidad internacional debe interpretarse conforme a nobles principios establecidos por pacto constitutivo de la Sociedad de las Naciones, haciéndole extensivo a casos de rebelión militar, como el de España, con separación entre Gobiernos agredidos, a los que debe proporcionárseles todo apoyo moral y material, y grupos agresores, a los que resulta indebido facilitar elementos destinados a continuar y avivar más la lucha."

Afirma después que "la posición internacional de Méjico coincide con una recta aplicación de los postulados esenciales del Derecho de gentes, pues a todas luces es inconveniente que un Gobierno constitucional, cualquiera que sean sus características, si por sus orígenes representa legítimamente la voluntad nacional, quede a merced de una fracción apoyada por elementos extraños a la vida y a las tradiciones políticas del país".

El Embajador mejicano en España añade por su parte al enviar este mensaje a nuestro ministro de Estado que "interpreta fielmente los deseos del señor Presidente de Méjico al dirigirse a todos los Gobiernos y pueblos del mundo, condenando y pidiendo su cooperación para que termine la injusta intervención extranjera en España."

Estas voces hermanas, firmes y viriles, van haciendo oír en el mundo el acento de la verdad y son para las gentes todas el aviso precursor de nuestra victoria.

Hombres de Méjico, los españoles estamos orgullosos de vuestra hermandad.

Se ha tomado la Sierra Grana, que completa el cerco sobre Fuenteovejuna

Andújar, 15.—El ejército Popular continuó su ataque sobre Fuenteovejuna. La única altura de importancia estratégica que nos quedaba para completar el cerco sobre dicha población, era la Sierra Grana, de la cual se han apoderado nuestras tropas en el día de hoy. El enemigo ha opuesto fuerte resistencia sin conseguir detener el avance de nuestras tropas, en vista de lo cual se ha decidido a bombardear alevosamente por medio de su aviación Poruna, Lopera y, últimamente Andújar.

Ayer sin duda por una confusión se dijo que nuestras tropas habían ocupado toda la zona minera de Pueblonuevo, cuando en realidad lo que si se ocupó fué Lugar Nuevo.

Las posiciones leales se mantienen intactas a la vez que ac tuamos intensamente sobre Fuenteovejuna, a cuya población se encamina de manera preferente nuestra acción.

En nuestras filas se han presentado esta mañana dieciocho evadidos del campo faccioso. Todos ellos se presentaron con el armamento correspondiente, y pertenecen al Regimiento de Cádiz.

Entre los muertos hallados se ha encontrado el del capitán del Regimiento de Castilla, Rafael Isasi.—(Febus.)

PARTE DE GUERRA

Siguen presentándose evadidos en nuestras filas

CENTRO

Sin novedad importante que consignar en los diversos sectores de este ejército.

La aviación ha desplegado gran actividad en la jornada de hoy, realizando diversos servicios de reconocimiento y bombardeo con eficacia.

La artillería facciosa, ha disparado sobre Madrid, sin objetivo militar alguno, ocasionando algunas víctimas entre la población civil.

Como todos los días, se han presentado varios evadidos del campo faccioso.

PARTE DE MARINA Y AIRE

Sobre Valladolid y Talavera la aviación ha destruido objetivos militares del enemigo

Durante el día de hoy, se han realizado servicios de reconocimiento en todos los sectores.

También se han llevado a cabo los siguientes bombardeos:

En Valladolid, se ha bombardeado la estación del ferrocarril y el cuartel de caballería del regimiento de Farnesio, donde había bastantes fuerzas, apreciándose los desperfectos causados en el edificio. En Talavera se ha bombardeado la estación del ferrocarril, donde había quince vagones. Nuestros aparatos atacaron los vagones en sentido diagonal alcanzándolos con sus disparos y en los edificios de la estación.

En el sector Sur, los mandos señalaron como objetivo principal, la sierra de García Martín, siendo plenamente alcanzado y satisfactorios los resultados.

El Gobierno acuerda dar una nueva nota

Valencia, 15.—Desde las cuatro hasta las siete ha durado el Consejo de Ministros celebrado en la Presidencia. La referencia facilitada por el Ministro de Instrucción Pública ha sido la siguiente: El Consejo ha despachado diversos expedientes de trámite y otros de conmutación de pe-

nas de muerte. El Ministro de Estado ha informado acerca de la política internacional con referencia a nuestro País, situación que motivará una nota del Gobierno Español en la que se reflejará una vez más, nuestra posición a este respecto.—(Febus.)

Casi con júbilo

Ya han sonado palabras anunciando el término de la Guerra. En fecha breve, pronostica el camarada Prieto, se podrá avizorar el cese de la contienda actual. Los malditos, aquellos que abrazados a la Cruz quisieron clavar en ella las esperanzas de un pueblo que rompió sin crispaciones de violencia, las cadenas que le atenazaban, tienen a estas horas marcada en el libro de la Historia, la señal funeraria de su derrota. Sobre los pueblos abnegados y heroicos que gimen bajo los cascos encenagados de la reacción, se ha extendido una guirnalda de esperanzas. Las palabras de Prieto exteriorizan la realización plena de una ambición sentida con profunda veneración y lograda a dentelladas justicieras. La queja amarga y dolorida de nuestro Pueblo en ruinas, ha sentido la caricia impalpable de nuestra fortaleza. El aleteo constante de nuestros pájaros de acero, la sonoridad bravia de nuestros cañones, han desparramado sobre el campo agonizante del adversario la letanía fatal del desenlace histórico. Se hunde la España siniestra, con su cortejo de sombras y traición, maldecida en su desplome con el lamento horrible de una tradición herida de muerte. Se yergue en el mismo lugar, limpia y sin odios, entre el humo de las explosiones últimas, la España de los españoles, la del artista que arranca con el trazo vigoroso de su genio expresiones humanas a la piedra; la del minero sufrido y santo, la del albañil y la del hombre de ciencia. La España progresiva y justa que no conocerá de misrias, y que en el concierto mundial de actividades al servicio de la Paz, enseñará la terrible cicatriz de sus heridas al pregonar su odio a la Guerra.

Las palabras de Prieto, tan seguro en sus vaticinios, no han querido que al reír seguros del triunfo, se nos escape el fúsil de las manos. Aún estamos en guerra. Todavía los obuses, bendecidos en su trayectoria fatal por los buitres del catolicismo sin alma, siguen clavando sus aristas de muerte en la carne sufrida y heroica de nuestros hermanos. Continúan alevosos, deslizándose sobre el tranquilo sueño de nuestras ciudades de retaguardia, los aeroplanos de Italia y Alemania. Las zarpas sangrientas del fascismo aún golpean reciamente en el hierro acerado de nuestro temple. Por este motivo, aún cuando aletee en nuestro ánimo el optimismo y la seguridad, sigamos con el gesto severo de los ofendidos, con los músculos tensos al precisar el golpe, con el ardor y el coraje de los que se ven obligados a combatir contra hombres, que nunca supieron de la mentira piadosa de sus apellidos.

P. F.

Se asegura que el próximo día 19 entra en vigor el Control

Londres, 15.—Esta mañana se ha reunido el Sub Comité de "no intervención". No se ha facilitado nota alguna de esta reunión, más al parecer se acordó señalar la fecha del lunes 19 para que entre en vigor el plan del Control en España a partir de las 12 de la noche.

Se asegura que todos los miembros del Sub-Comité, se han puesto de acuerdo para confiar a un Comité de Peritos, la cuestión de la retirada de voluntarios en España.—(Febus.)

Encaminemos todos nuestros

2

Del pasado Congreso Comunista

(Continuación)

buena fé y acierto en todos vuestros acuerdos, nos reiteramos vuestros y de la causa marxista. Por la Comisión Ejecutiva, el Presidente, *L. Rodríguez*; El secretario, *Puerto Gómez*."

Se lee un telegrama del Coronel Jefe del Ejército Sur, que dice:

"Muy agradecido su cariñoso saludo que traslado a jefe operaciones Pozoblanco para su satisfacción y de sus fuerzas."

José Rubio Gil

delegado del Radio de Porzuna.

Sus primeras palabras son de saludo para los que están en el frente.

Dice después, que éste Radio se fundó a mediados de Marzo por un grupo de antifascistas.

Pone de manifiesto después, que los comunistas allí son boicoteados hasta por la primera autoridad local, pero que a pesar de esto el Radio sigue su marcha ascendente.

También dice, que en el Comité de Defensa se dió el caso de que al posesionarse de sus cargos los comunistas, se retiraron todos los demás que lo componían.

Se ocupa de las armas, diciendo que los comunistas las entregaron tan pronto el Gobernador lo dispuso, mientras que los demás no lo hicieron.

Sube a la tribuna el responsable general de los Pioneros de Manzanares.

Es un camarada de unos seis años y su sola presencia da un contraste de tal emoción que hasta el más viejo de los camaradas presentes se pone en pie e irrumpe en una estruendosa ovación.

Por creerlo de suma transcendencia, empieza al pie de la letra lo dicho por el pionero, camarada

Antoñito Romero

Camaradas:

No pude venir ayer por encontrarme enfermo, pero hoy sí he querido hacerlo y aquí me tenéis para hacer mi informe.

En Manzanares, se fundó la Sociedad de Pioneros por el trabajo que al efecto hizo el Radio Comunista en primeros de Agosto, en muy breve plazo avanzamos una buena cifra de militantes.

El Radio ordenó se nos diera clase, por camaradas Maestros de la F. E. T. E. que precisamente fueron los del Partido Comunista.

Empezaron éstas en el local que nos dió el Frente Popular, y a estos queridos maestros unidos a ellos el camarada secretario de Organización del Radio Comunista, les dimos con nuestras travesuras mucho trabajo, pero tenemos la alegría de decir, que mientras que otros nos miraban con desprecio e indiferencia por lo menos, porque éramos chiquillos, ellos nos mimaban con sus enseñanzas, diciéndonos, que nosotros éramos los hombres del mañana.

Por la evacuación, de Peñarroya, fueron a Manzanares muchos evacuados de aquellos pueblos y ante la escasez de vivienda, ofrecimos nuestro local para estos compañeros que traían niños como nosotros y que como nosotros, queríamos que tuvieran casa para que ni sus padres ni ellos pasaran frío...

La ofrecimos después, para los talleres de las mujeres antifascistas y éstas en nuestra casa (que ahora es la de ellas) hacen ropa para nuestras tropas del frente, nosotros cedemos todo cuanto tenemos, con el fin de que alguien se acuerde de que nosotros también queremos ganar la guerra, y que hacemos hoy todo lo que sea para que se gane, porque con esto habremos ayudado a conseguir la libertad del pueblo sufrido y la libertad nuestra,

consiguiendo que las bombas de la aviación fasciosa no maten a nuestros padres y hermanos ni a nosotros, en las calles de las poblaciones libres donde a ratos nos encontramos jugando.

He de deciros, que leemos periódicos, revistas, folletos, pues sentimos el afán de instruirnos, y de prepararnos políticamente, pues no en vano el Partido Comunista, con su educación de los Pioneros, ha puesto en el surco de la prosperidad un motivo, y en el campo de las esperanzas una promesa. ¿Y vosotros leéis nuestro periódico edictado en Valencia? El periódico "Ninchi", el periódico de los Pioneros, el que habla a los mayores de nuestras concepciones, plasmando al mismo tiempo, el sentir de los muchachos comunistas, que tanto aman a la libertad y al Partido.

Y para terminar camaradas, he de deciros, que es tan grande el concepto que tenemos de lo que los Pioneros significan y son en el porvenir, que estamos con vosotros en la lucha para forjar esa humanidad mejor, por la que vosotros sentís desvelos y afanes para dejámosla libre, próspera y feliz, y por la que yo, en este Congreso, en nombre de los Pioneros de Manzanares, brindo con la mano sobre la frente a la altura del cerebro como signo de virilidad e inteligencia, al tiempo que digo: ¡Salud Camaradas!

Somos 105 Pioneros en Manzanares y estamos dispuestos a acatar las órdenes del Gobierno y a ayudarlo a ganar la guerra.

¡Viva el Partido Comunista!

¡Viva el Gobierno del F. P.!

Ocupa ahora la tribuna el camarada

Pedro Antonio Ruiz

delegado del Radio de Argamasilla de Calatrava.

Empieza denunciando a un ciudadano que fué al comarcal de Puertollano ha proponer el fundar el Radio Comunista en Argamasilla con el exclusivo fin de acaparar pue tos en el Ayuntamiento, originando además que el individuo en cuestión es un estafador de Compañías ferroviarias.

Lee el informe de su Radio y pasa a la tribuna el camarada

Cárdenas

delegado del Radio Comunista de Puertollano.

El caso de este camarada es algo que pone de relieve las emociones que siente todo buen Comunista a ver que el Partido se agiganta cada vez más.

Se tiene que retirar de la tribuna confesando que la emoción no le permite dirigirse a la Asamblea.

Lo ocurrido al camarada Cárdenas, es todo un poema y todos los congresistas puestos en pie ovacionan al aludido camarada.

La presidencia lee el informe del camarada delegado de Herencia por ausencia de éste.

El informe, dice así:

"Viéndome obligado a tenerme que marchar al pueblo, os doy un saludo de unidad a todos los congresistas y Partidos. Otro saludo a todos las camaradas que luchan en el frente de combate y otro para nuestros hermanos soviéticos y mejicanos que nos están ayudando a vencer la sublevación criminal de los antiespañoles.

Este Radio de Herencia pide a este Congreso que todos trabajemos por y para la guerra.

Camaradas: Como nosotros somos los primeros en obedecer los mandos del Gobierno, cuando se dió el orden de las recogidas de armas, fuimos los primeros en entregarlas, mientras que otros las tienen en su poder. Pido por último, que por quien corresponda, nos

sean concedidos unos fusiles para aprender el manejo del mismo.—El Delegado del Radio de Herencia, *Enrique Molina Romero*."

Luis Castillo

secretario de Agit. y Prop. del Provincial.

El camarada Castillo hace un informe amplio y detallado sobre la labor que tienen que desarrollar los distintos Secretariados de Agit. y Prop. de las Comarcas, los Radios y las Células, siendo estas instrucciones muy provechosas.

Andrés Saez

delegado del Radio de Daimiel.

Lee su informe, facilitando datos numéricos de los militantes que componen aquél Radio como igualmente sus Células.

Se ocupa de la Filial de Trabajadores de la Tierra.

Habla después de los Pioneros y dice que si ellos no complacieron a éstos, fué porque la circular les decía se limitasen a cumplir lo que en ella se le decía.

Alfredo Campos

del Radio de Valdepeñas.

Empieza pidiendo un minuto de silencio en honor a nuestros hermanos caídos en los campos de batalla.

Los congresistas puestos en pie y con el puño en alto, cumplen el mandato de su conciencia que marcha al unísono del camarada Campos.

Transcurrido el tiempo señalado, pasa a hablar del Batallón de Valdepeñas, diciendo que él ha sido el instructor de dichas fuerzas.

Hace un elogio del delegado de Puertollano, camarada Cárdenas, por la cantidad numérica y calidad insuperable de hombres que le proporcionó para dicho Batallón de Valdepeñas.

Informa sobre la marcha de aquél Radio, dividido en 7 Células y resalta el ciclo de conferencias que se están celebrando a cargo del camarada Caro Patón, de la Célula Sanitaria.

Habla también de la mujer, diciendo que los camaradas practicantes están haciendo una labor digna de encomio con las mujeres, a las cuales están instruyendo para que éstas estén en condiciones de incorporarse a la obra de humanidad, que en estos momentos se puede desarrollar en los Hospitales, atendiendo a los heridos traídos del campo de batalla. Durante su brillante disertación fué largamente ovacionado.

Luis Rodríguez

delegado de Alamillo.

Se ocupa de la guerra, de la retaguardia y de la capacitación política de los militantes en nuestro Partido.

Da cuenta de varias suscripciones que tienen abiertas, tanto monetaria como de avituallamiento, para atender las necesidades de la guerra.

La presidencia dice que los delegados del Radio de Luciana han dejado escrito su informe por tenerse éstos que ausentar.

El informe dice así:

Radio Comunista de Luciana:

Balance que presenta este Radio Comunista al Segundo Congreso que se celebra en Ciudad Real actualmente, del movimiento y trabajos y donativos realizados por sí sólo y en comunidad con los demás Partidos del Frente Popular, en beneficio de todos los compañeros que luchan por hacer una España grande y antifascista:

1.º Militantes que tiene este Radio, 85; militarizados, 35.

2.º Militantes en la U. G. T., 45; cargos que ocupamos en la Directiva, 3; vocales, 2; contador, 1; en la C. N. T., varios sin cargos.

3.º Trabajos agrícolas en colectividad entre los militantes de este Radio por sí solos y algunos individualmente.

4.º También muchos de ellos, dedicados a la corta de leña para hacer carbón, en colectividad para ponerlo a disposición del Gobierno legítimamente constituido, para bien de la causa antifascista del mundo entero.

5.º Compañeros que tienen este Radio en el frente, 22 desaparecidos, 1.

6.º ¿Cómo ayudamos a ganar la guerra? De la siguiente manera: 1.º trabajando y 2.º dando toda clase de facilidades al Gobierno, desde que estalló el movimiento a la fecha, haciendo donativos, entrega de ganados, como puede acreditarse por la lista que a continuación se detalla, para que a nuestros valientes compañeros, no les falte nada de lo que nosotros y el pueblo de Luciana les pueda recaudar, hasta el total exterminio de esa canalla fascista.

Lista de Donativos y entrega de ganados:

Para el "Komsomol", 50 ptas.; para el Socorro Rojo, 50; Al Partido para la Emisora de Radio, 50; Brigadas Internacionales, 50; para el Socorro Rojo, 16; para Hospitales, 163'35; para el aeroplano de la provincia, 100; Del ganado vacuno llevado a Madrid, 3.000; para las Licencias.—Cabras, 50; Conejos, 4; Perdices, 2; Palomas, 178; Para el Comité de Refugiados.—Importe de una partida de Cabras, 2.000; Del ganado en Reforma Agraria en Madrid, 3.000; Ganado vacuno entregado al Capitán Prieto para los frentes, 37 vacas; Al Capitán García Prieto, 4 bueyes; al Teniente Moreno, para el frente, 192 cabras; id. id. id. id. id., 12 vacas.

También se le facilita diariamente de cuarenta a cincuenta pares de caza a la Fábrica de Conservas que el Estado ha montado en Piedrabuena, con destino a los frentes de lucha, al mismo tiempo se le dan toda clase de facilidades a los compañeros que diariamente nos visitan, para la recogida de víveres con destino a los frentes y que vienen debidamente autorizados.

Este Radio, en una de sus Asambleas tomó en acuerdo el pasar a la Brigada de Fortificación, siendo 12 los compañeros que estamos dispuestos a prestar dichos trabajos tan pronto como éste Provincial lo ordene.

Compañeros: ¡Viva el Gobierno del Frente Popular!

¡Por la Libertad de todos los proletarios del mundo!

¡Por el Mando Único! Salud.

Luciana, 8 de abril, 1937.

El Secretario general, *Feliciano Sánchez*.—El secretario de Organización, *Benigno Cabezas*.

Antonio Quiléz

y

Manuel Chaparro

delegados de los Radios de Malagón y Alhambra respectivamente.

Ambos camaradas son muy breves en sus intervenciones, limitándose a saludar a los congresistas y hacer un breve informe de sus Radios y de la situación local de aquellos pueblos.

Ocupa la tribuna la camarada

Rita Morales

por la mujeres antifascistas de Manzanares.

El reportero no puede seguir trazando sobre la virginidad de las cuevas, trazos y más trazos, sin hacer un elogio a la mujer revolucionaria condensada en la frágil figura, pero eérgica, de esta madrileña que representa todo lo castizo del Madrid gyesco, hoy ultrajado por la canalla más grande que a registrado la historia.

Rita Morales, evacuada de la capital de España, refleja en sus palabras toda la indignación de la mujer madrileña ante la invasión de unos extranjeros que vinieron a España con el propósito de convertirla en colonia y de unos moros—también extranjeros—que pisaron nuestro suelo bajo el signo de la lujuria. Esos moros que en las capitales dominadas por los fascistas, han cometido actos viles, no podían, no hubieran podido hacer lo mismo en Madrid, por que Madrid, el Madrid heroico y sufrido no lo hubiese consentido.

A Madrid no han pasado, no pasarán, porque antes que pasen a Madrid, Madrid será un solar de escombros; se repetirá si es preciso otro 2 de Mayo y surgirán muchos Agustinas de Aragón para defenderlo. Yo, ahora, estoy en la Mancha porque tengo fé en nuestro triunfo y porque he comprendido la necesidad de evacuarme ante la escasez de víveres, todos pocos para la ciudad combatiente, pero si Madrid necesitara mi ayuda, yo iría allí a perder la vida si es preciso.

Termina diciendo que en Manzanares está desarrollando la labor de confeccionar ropas para el Ejército Popular y que dentro del taller, tiene una Célula femenina.

¡Viva el Madrid antifascista!

El Congreso puesto en pie le tributa una ovación a la camarada Rita Morales.

Sube a la tribuna el Comisario de Guerra de la Brigada Lister y dice que en nombre de éste y de los 4.000 combatientes de dicha Brigada, saludan al Congreso, deseándole mucho acierto en sus deliberaciones.

Gregorio Delgado

delegado del Radio de Fuencaliente.

Da una información general de como marcha aquél Radio y dice que allí el Frente Popular es algo inextinguible.

Habla de la labor campesina en términos generales.

Antonio Filoso

delegado del Radio de Valdepeñas.

Se ocupa de la U. G. T. haciendo un llamamiento a los no pertenecientes a ella para que ingresen.

Pide después al Comité Provincial, se dedique a visitar los pueblos de la provincia y oriente a éstos en su labor.

Y termina recomendando a los congresistas adquieran el folleto del camarada Checa, titulado "Qué es como funciona el Partido Comunista".

Estudillo

delegado del Radio de Chillón.

Habla de la fusión entre republicanos, socialistas y comunistas, recomendando estén completamente unidos; y que allí se hizo el Frente Unico Antifascista, antes que la 3.ª Internacional lograra conseguirlo.

Ataca a la funesta Guardia civil y lee unos documentos que por interés publicamos, relacionados con la labor trágica del mal llamado cuerpo benemérito.

(Continuará)

Información provincial y local

La Corporación Municipal se reúne

De acuerdo con el orden del día anunciado oportunamente, celebró anoche el Consejo Municipal, la acostumbrada sesión semanal.

Preside el alcalde, camarada Pintor, y asisten los concejales siguientes: Collado, C. García, Cano Murillo, A. García, Gil, Megías, Espartero, Blasas Montero, Sánchez Vizcaíno, Díaz Santos y Vargas.

En primer lugar se da lectura a las relaciones de facturas y listas de jornales, que es aprobada sin discusión.

Se da cuenta también de las relaciones de socorros facilitados a pobres transeúntes, y de reintegros y sellos suplididos por Depositaria durante el primer trimestre del año en curso, siendo igualmente aprobado.

Son leídas instancias formuladas por Isabel del Hoyo y Sofía López, en solicitud de que les sea concedida la transmisión de dominio de unas sepulturas. Se acuerda otorgar la solicitud.

En el cuarto punto de orden del día, se trata sobre un escrito formulado por Vicente Peláez, pidiendo se le arriende la casa propiedad del municipio sita en la calle de la Lentejuela. Intervienen brevemente varios concejales y en definitiva se toma el acuerdo de cederle gratuitamente la casa al peticionario.

Se accede a una petición del ciudadano Martín Cabildo para que el Ayuntamiento venda una cantidad de material viejo que existe en el Garage.

*Por el compañero Díaz Santos se hace un ruego pidiendo que los días que el Consejo celebre sesión se oficie al control de ferrocarriles interesándole que se permita a los ferroviarios que pertenecen a la gestora el que puedan asistir a dichas sesiones. Queda acordado.

El camarada Gil expone que una instancia elevada a este Consejo municipal por Manuel García Barba, que se aprobó en una sesión anterior, se ha perdido, manifestando que debe revalidarse el acuerdo de cederle el kiosco que pedía quitándose al que ahora pretende abrirlo, y desde luego averiguar qué ha podido ocurrir para el extravío de dicha instancia. En la forma propuesta por el camarada, es aprobado.

Se trata sobre el resultado del concurso anunciado para cubrir una plaza de auxiliar del sepulturero. En este punto se toma el acuerdo de que sea el delegado quien designe para dicho cargo a quien reune mayores méritos.

El camarada Pintor hace una proposición referente a la necesidad del nombramiento de administrador de

Arbitrios de la Corporación, acordándose de momento se pida al Sindicato de Banca y Bolsa un compañero que interinamente desempeñe el cargo indicado.

El alcalde da cuenta detallada de las conversaciones y gestiones realizadas cerca de los panaderos y harineros para resolver el problema del pan, manifestando que no pudo llegarse a un acuerdo con los mismos, acuerdo que se refería a evitar el alza del precio del pan.

A este respecto interviene el camarada Megías proponiendo se convoque a dichos organismos y a la vista del resultado de esta nueva reunión, convocar a una sesión extraordinaria para proceder a la adopción de medidas a fin de evitar a todo trance que el precio del pan sea elevado. La minoría marxista, está de acuerdo, adhiriéndose igualmente los compañeros Díaz Santos y Vargas por los republicanos. Se aprueba por tanto esta proposición.

Seguidamente y no teniendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las diez de la noche.

Nota de la Alcaldía

Reiteradamente ha "pedido" la Alcaldía a los ciudadanos su colaboración, al objeto de no producir más perturbaciones de las naturales al momento que vivimos. Se estableció la cartilla de Abastecimientos para la distribución de los productos equitativamente y evitar el espectáculo de las "colas", y ha habido personas que, con diversos procedimientos, han obtenido varias o han aumentado el número de familiares. Se ha pedido insistentemente no se formen las "colas" con seis u ocho horas de antelación a la apertura de los establecimientos, y ningún resultado se ha obtenido, por la incomprensión de algunos ciudadanos, que, guiados por su egoísmo o quizás por su desafección al Régimen, no tienen interés en ayudar a los que tendemos a normalizar la vida. Por estas razones he decidido sustituir la palabra *suplico* por **ORDENO**.

Así, pues: Queda terminantemente prohibida la formación de "colas" antes de las horas de despacho. Los contraventores de esta orden, serán sancionados y perderán el abastecimiento del día que cometan la falta.

Ciudad Real, 15 de abril de 1937.
El Alcalde, Calixto Pintor.

Asamblea del Partido Socialista

El próximo sábado, a las 9,30 de la noche, celebrará Asamblea general extraordinaria la Agrupación Socialista de Ciudad Real. Dada la importancia de los asuntos a tratar, se exige la más puntual asistencia de todos sus afiliados.

Local: Casa del Pueblo.

La Ejecutiva.

Donativos pro-Madrid

José Catalá, 5 pesetas.
Un desconocido, 100 pesetas.
Fausto Fuertes, 25 pesetas.
Pablo García, 5 pesetas.
José Cruz Oliver, 25 pesetas.
Jacinto Rolán, 25 pesetas.
José Cruz Oliver, 50 pesetas.

Para el Comedor de Asistencia Social
José Cruz Oliver, 50 pesetas.

Socorro R. Internacional

Donativos para viudas y huérfanos de los antifascistas:
Corral de Calatrava, 262'75 ptas.;
Solana del Pino, 115'05; Almadén, 1012'05.

Semana de ayuda a Madrid:
Grupa "Pasionaria", 193'95 ptas.
Idem, idem, 740'85.

Con destino al S. R. I.:
Carrión de Calatrava, 150 ptas.;
Emiliano Cárdenas, 14; Melquiades Sáinz de Agudo, 125; Músicos y elementos de la 6.ª B. y 4.ª B., 8'20;
Idem, idem, idem, idem, 5'65; Gines Pozuelo, guardia Nacional, 50; Cuatro delegados del P. Comunista, 4; Isabel Melendo, 3; Gregorio Fernández, 5; Presidente Consejo Municipal, 125; Navas de Estena, 2.

Sociedad Unión Obrero Benéfica de Ciudad Real

Suspendida la Junta general extraordinaria convocada para el día 10 por falta de asistencia de los asociados, la Junta directiva ha acordado que se celebre la citada junta en segunda convocatoria, el día 17, a las 20'30, para tratar de la subida de cuota o acordar la venta y clausura de este domicilio social y el destino que se ha de dar a los fondos.

El presidente, Valentín A. Collado.—El Secretario, José Sobrino.

Daimiel

Segunda lista de donativos pro "Avión Daimiel Rojo"

Suma anterior, 3995'50.

Grupo Deportivo U. G. T., Partido día 4, 305 pesetas; Sociedad de Barberos Peluqueros, 38; Manuel Zamora, 20; Antonio Estevez, 10; José Colás, 2'50; Jesús Alba, 10; Amparo Pinilla, 3'50; Ricardo Aparicio, 2; Miguel Huertas, 3; Eusebio de la Muñoza, 3; Angel Ruiz, 2'50; José F. Maroto, 2; Julián Herrera, 1'50; Juan Manuel Infante, 1'50; Manuel, (acomodador), 1'50; Juan José, (idem), 1'50; Alejandro, (id.), 1'50; Antonio, (idem), 1'50.

Total, 4406.00.

Santa Cruz de Mudela

MITIN DE LA C. N. T.

El domingo once de los corrientes y a las cuatro y media de la tarde, tuvo lugar en el Teatro Popular local, un mitin organizado por el Comité de la Confederación Nacional del Trabajo.

Con el teatro lleno, abrió el acto su presidente, el camarada Francisco García, subsecretario de la agrupación, tomando parte en él como oradores Juan Conejero, del Sindicato de Transportes de Madrid, Francisco Crespo, por el Comité Provincial, y Juan Gallego Crespo, por el Comité Provincial de Juventudes Libertarias.

Todos tuvieron frases de afirmación sindical, alguna de protesta y otras de confraternidad para la clase trabajadora, siendo todos muy aplaudidos.

MAESTROS NACIONALES

Han tomado posesión de las Escuelas para que han sido nombrados por la superioridad, los nuevos maestros cursillistas del 1936, camaradas Natalia Naranjo Piñero, Elena de la Hoz Pérez de Blanco, Basilio Vélez, Luis Martín Peñasco Molina y Cristóbal Tarazono Cabrera.

Enhorabuena.

VIAJEROS

Hemos tenido el gusto de saludar al camarada José Recena, que viene a pasar una temporada en la colonia de «Las Virtudes», convaliente de las heridas de guerra sufridas en la fábrica de «La Standar», al hacer explosión un obús lanzado por los sitiadores de Madrid.

Dicho camarada se encontraba ocupado en la fabricación de cartuchos de fusil, cuando cayó el obús productor del siniestro, haciendo a su vez explotar los miles de cartuchos en que trabajaba nuestro amigo, el que sufrió en una pierna y un brazo heridas graves y la tremenda desgracia de la pérdida de un ojo.

Abogamos por su rápido y completo restablecimiento.

También ha pasado unos días en la población, con motivo del matrimonio de una hija suya, el miliciano José Avilés, que ya ha vuelto al frente.

UN BANDO

Ha sido publicado por esta Alcaldía un bando, recomendando al público sea veraz en los datos que se consignen en la cartilla de racionamiento, conminando con severas penas a los que faltasen dichos datos.

En las citadas cartillas, que ya el público puede ir recogiendo, en el Comité de Abastos, será preciso consignar con toda exactitud, el número y nombre del os componentes de cada familia.

Interesa, pues, al público conocer de estos detalles.—C.

Torralba de Calatrava

Del acto celebrado por las J. S. U.

A las nueve de la noche y con el teatro lleno de público, se celebró el mitin organizado por las J. S. U., en el que bajo la presidencia del compañero Teodoro Pérez, hicieron uso de la palabra los compañeros de la Federación Provincial de las J. S. U.

Guadalupe Velázquez.—Propugnó por la unión de todos las Juventudes para derrotar al fascismo. Atacó duramente a los cabecillas traidores como verdugos del proletariado, pidiendo la colaboración entusiasta de las mujeres para que ocupen los puestos en la retaguardia que han tenido que abandonar los que en vanguardia luchan por la liberación de nuestra nueva España.

Isidro de la Santa.—Después de pedir respeto unos para otros de todos los camaradas antifascistas, pues en el nuevo régimen que se quiere implantar es muy revolucionario el respeto. Propugnó porque por todos los Partidos y los Sindicatos sean respetadas y cumplidas las órdenes que emanen del Gobierno el que están representados todos los organismos del Frente Popular. Aconsejó la unión de todos los que están encuadrados en los Partidos antifascistas, aconsejando la depuración de aquellos elementos que únicamente por defender sus intereses o sus personas han logrado pasar a ser parte de las organizaciones antifascistas.

Manuel González.—Pidió que todos los trabajadores de retaguardia, trabajen por la guerra y para la guerra, más horas y con más entusiasmo, por vivir una época que será una epopeya para la historia, hasta conseguir aplastar a la canalla fascista para lograr una España más justa y más humana. Se lamentó que por otros elementos, haya sido motejada la J. S. U. de contrarrevolucionaria, pues siempre ha sido completamente revolucionaria la Juventud Socialista Unificada, como lo ha demostrado durante toda su trayectoria bien acreditada tanto ahora como en los meses de Octubre cuando la revolución de Asturias. Tras de grandes aplausos el presidente dió por terminado el acto después de aconsejar, sea respetada la pequeña propiedad.—C.

Almódovar del Campo

La Federación local de Sindicatos—Casa del Pueblo—de Almódovar, nos escribe una carta en la que, entre otras manifestaciones de carácter personal de las cuales precisamente por su índole particular no podemos aquí hacernos eco, se dice con referencia a unas alusiones hechas por un congresista del Partido Comunista: "que no es verdad que por llevar el carnet de dicho Partido se persiga (allí) a ningún ciudadano y menos aún que se le excluya de la Bolsa de Trabajo."

Nos parece muy bien que esto suceda así y mejor aún que todos los trabajadores se comporten como camaradas y no se dediquen a celebrar Juntas generales para echarse unos a otros de los Sindicatos. Piensen que a los que hay que echar es a los fascistas, y de España.

Leed AVANCE

el periódico de los proletarios



El reporter García Lozano en nuestra redacción

Camino de los frentes andaluces, se ha detenido unas horas en nuestra población el reporter García Lozano del diario AHORA, portavoz de las juventudes izquierdistas españolas.

En la breve charla que en nuestra redacción hemos mantenido con García Lozano, nos puso de manifiesto el elevado espíritu que anima a los combatientes de Madrid y la espléndida actitud de las juventudes republicanas de unirse en estrecho tazo para laborar por el triunfo sobre la plutocracia internacional y el militarismo de la encanallada horda sublevada.

AVANCE publicará en sus páginas informaciones del camarada García Lozano, del que hemos logrado su colaboración para valorar nuestras páginas. La Dirección de AVANCE hace cuanto puede por corresponder a la deferencia que, con nuestro diario, tiene la población de Ciudad Real y espera, que con la nueva, adquisición de firma, responda a la mejoría en nuestro querido periódico.

Después de saludar al camarada Serrano, Gobernador de esta localidad, García Lozano marchó a Pozoblanco.

Le deseamos que su estancia le sea grata en tierras andaluzas como le ha sido en la hospitalaria Ciudad Libre.

Del Frente Andaluz

Crónica de la guerra en Pozoblanco

Días de calma en el sector de Pozoblanco. Días de descanso para los combatientes. Momentos propicios a las fortificaciones y defensa de los pueblos.

La vorágine de las disciplinadas huestes antifascistas ha sido ejemplo de heroísmo y abnegación. La importancia del frente de Pozoblanco puede equipararse al de Madrid. Las minas de Almadén, donde Pozoblanco era la clave o la llave, suponía para las pléyades de plutócratas extranjeros la conquista de la riqueza de España. La intervención de elementos italianos y alemanes en estos ataques, como los del Jarama, Guadalajara y ahora Andalucía, implican una retaguardia de mercantilistas, de vividores, de grandes fabricantes de material bélico y de monopolios.

Los campesinos de Córdoba dejaron las herramientas del trabajo para incorporarse a las filas leales. Los batallones que arrojaron a los mercenarios de estos sectores están constituidos por trabajadores de la tierra, que sintieron el agudo espionaje de la bota militar, en pleno corazón. Y encorajados, se lanzaron a la ofensiva.

El campesino español adquiere un relieve extraordinario en nuestra lucha de independencia nacional, Pelea como campeón andaluz y no se arredra por las acometidas adversarias. Sabe que defiende su tierra, la fértil tierra cordobesa, sus frutos, el pan propio y el de sus hijos, y se levanta indómito a defender lo que es suyo porque lo trabaja.

Tal vez, también los soldados del pueblo, los soldados ahorrados por el látigo tiránico de los «von», sintieran en su corazón la amargura de la realidad: no, ellos no defendían un ideal político, una doctrina redentora de la esclavitud; ellos atacaban a sus hermanos de raza para entregar sus ajueres, sus hermanas, sus madres, sus riquezas, a las hordas extranjeras.

—¿Luchar yo al lado de un alemán que se posesionará de mi casa y de lo que es nuestro?— se han preguntado.

¡No! Eso jamás.

La venda se descorre ante sus ojos. Y se presenta el panorama verídico de esta guerra: militarismo a lo primorriverista, y conversión de emancipados o independientes a la esclavitud de las potencias extrañas. ¡España, colonia de Italia y Alemania!

A todos los camaradas que se han presentado en nuestras filas, con los brazos abiertos y los ojos llenos de lágrimas: bienvenidos seáis todos. Habéis venido a la España leal, a la España libre, que no necesita látigos de nadie, porque ni somos esclavos ni falta entereza de ánimo para librarnos de las ligaduras de los amos y de los tiranos.

Por esto, ayer con 30 soldados más, pasados a nuestras filas, con los de días anteriores, con los que vendrán en días sucesivos, se demuestra el carácter de nuestra lucha y la claridad meridiana que adquiere el engañado soldado, a donde es empujado por la violencia de las armas fascistas.

Tranquilidad en el sector de Pozoblanco.

Días de estudio de conciencia. Reflexión para el soldado fracasado ante sus ataques andaluces. Que se dé cuenta de que la liberación de España no está allí. Sino aquí. Donde el campesino labra el campo y empuña el arma para defenderlo.

¿Que remedio pondrá Franco y sus satélites a estas desbandadas y a estas fugas?

Su generalato se está descomponiendo a pasos agigantados, aunque ya hedía desde que se fragó su estúpida conspiración conspiración contra un pueblo que sabe lo que es dignidad.

García Lozano.

Saludo antifascista del Gobierno

El ministro de la Gobr nación ha remitido al camarada Gobernador, el siguiente telegrama, que se da a la publicidad para conocimiento de todos los ciudadanos:

Al cumplirse sexto aniversario proclamación República, me es grato significar V. E. para que lo haga llegar fuerzas a sus órdenes y ciudadanos todos residentes en el territorio de su jurisdicción un saludo antifascista del Gobierno que recaba nuevo esfuerzo de la retaguardia en honor y estímulo de los milicianos que luchan por una España libre, próspera, trabajadora y feliz.

Los buques alemanes actúan de espías

Valencia, 15.—Comunicado de Marina de las 10 de la noche:

El jefe de la flota Republicana, comunica desde Cartagena la actividad que estos días desarrollan los buques de guerra Alemanes, prestando

a los facciosos servicios de espionaje. Con mucha frecuencia pasan a corta distancia de éste puesto, sin duda para enterarse de los buques que el Gobierno tiene allí situados y los efectivos con que cuenta.—(Febus.)

En el sector de Huesca se ataca al enemigo

Barcelona, 15.—Comunicado de la mañana de la Consejería de Defensa:

Por el sector de Huesca, atacó el enemigo por espacio de dos horas en el flanco izquierdo de nuestras posiciones de la parte Norte, siendo duramente rechazado por el Ejército leal.

Por la parte de Tardienta, Robres y Alcubierre, intenso fuego de ametralladora y cañón.

Se han pasado a nuestras filas 18 soldados evadidos del campo faccioso.—(Febus.)

Posición de la U. G. T. de Cataluña sobre el Gobierno

Barcelona, 15.—El Secretario general de la U. G. T. explicó detalladamente la posición tomada en las deliberaciones de su organización. En la carta dirigida a Companys, se proponía ya por la U. G. T. los puestos que debía tener en el Gobierno la C. N. T., que eran los siguientes:

Defensa, Economía y Sanidad y para la U. G. T., se solicitaba Trabajo, Industria de Guerra, Justicia y la Dirección de Seguridad.—(Febus.)

El alcalde de Madrid sufre un accidente de automóvil

Barcelona, 15.—Cerca de Sitges, ha volcado el automóvil en que iba el Alcalde de Madrid, el Secretario y un chófer de Seguridad, las heridas sufridas han sido leves y han ingresado los tres en una clínica de Barcelona donde se encuentran perfectamente atendidos.—(Febus.)

En Italia se ondean banderas rojas

París, 15.—Se comenta con insistencia el malestar que existe en todas las regiones de Italia por la intervención de esa Nación en la lucha de España. En muchas ciudades se reparten clandestinamente impresos y manifiestos criticando duramente la posición del Gobierno italiano y en otros sitios se han visto ondear banderas rojas.—(Febus.)

En el Obispado de Madrid había 18 millones de pts.

Madrid, 15.—El Círculo Socialista Latina-Inclusa ha movilizado en la lucha actual 12.084 hombres. Sus afiliados han salvado dieciocho millones de pesetas que se encontraron en el Palacio del Obispo y han organizado una guardería infantil en Lérida.—(Febus.)

Sobre el espía Alfonso López de Letona

Madrid, 15.—El jefe del Servicio Especial del Ministerio de la Guerra, ha declarado la personalidad de Alfonso López de Letona, el cual se ha comprobado es un pistolero a sueldo de Renovación Española, y dice que realizaba servicios de contraespionaje por ser derechista. En cuanto a Berardin, dice del dicho sujeto, que es un excelente camarada, de absoluta confianza y considera una indiscreción la publicidad de los asuntos secretos del Ministerio de la Guerra.—(Febus.)

Condecoración merecida

Valencia, 15.—Por su brillante comportamiento en los frentes de la Ciudad Universitaria, ha sido propuesto para la laureada el batallón Fernando Valera de la 38 brigada mixta.—(Febus.)

En Carabanchel y por el Jarama se han tomado nuevas posiciones

Madrid, 15.—Continúa esta tarde la tranquilidad que renació esta madrugada. Las fuerzas leales en Garavitas y Cerro de Aguila, se han limitado a cañonear los reductos facciosos. A última hora de la tarde atacó el enemigo, pero se tuvo que retirar a sus posiciones abandonando muchos cadáveres, tres ametralladoras y un mortero.

En la Ciudad Universitaria, se han fortificado nuestras posiciones. Los facciosos pretendieron hacer una salida para atacarnos; pero las tropas leales apercibidas las rechazaron duramente, teniendo que retirarse aquellas.

Por la parte de Carabanchel, ha sido hoy otro día victorioso. Nuestras

fuerzas atacaron audazmente un grupo de casas, de las cuales desalojaron a los facciosos, ocupándolas nuestras fuerzas.

Por el sector de Jarama, nuestras tropas siguieron atacando, evitando que los facciosos se rehagan del quebranto sufrido a raíz de nuestro contraataque. Esta tarde nuestras tropas, precedidas de tanques, atacaron las líneas enemigas, haciendo los rebeldes débil resistencia. Entrada la noche, nuevamente atacó por el mismo sitio obligando a los facciosos a abandonar varias posiciones y dos líneas de trincheras que fueron ocupadas por nosotros.—(Febus.)

El Cerro del Aguila está casi completamente cercado

Madrid, 15.—Hasta mediodía, no ha habido ninguna operación importante aparte del intenso cañoneo por ambas partes.

Los rebeldes tienen completamente batidos tres lados en el cerro del Aguila. Falta poco para completar el cerco sobre dicho cerro.

Esta madrugada los facciosos han atacado por el Puente de los Franceses, pero la enérgica acción de las tropas republicanas, les obligó a replegarse.

En la noche pasada, los facciosos

han intentado reconstruir el puente volado por nuestras tropas, el cual servía de comunicación entre la Ciudad Universitaria y Casa de Campo, resultando ineficaces todos sus esfuerzos, pues la acción de nuestras tropas les hizo desistir de su empeño.

Como consecuencia del ataque enemigo sobre nuestras posiciones del Jarama, el ejército leal, realizó una fuerte contraofensiva durante toda la mañana, viéndose obligados los facciosos a replegarse a sus segundas líneas de trincheras.—(Febus.)

La guerra en los sectores de Euzkadi

Bilbao, 15.—Parte del Consejero de Defensa del Gobierno de Euzkadi:

Sector de Guipúzcoa.—En el frente de Lequeitio, se ha disuelto por nuestra artillería, una concentración de fuerzas enemigas produciéndoles bastantes bajas.

En el sector de Eibar, la aviación facciosa evolucionó sobre nuestras posiciones en servicios de reconocimiento. Las fuerzas rebeldes han sido duramente hostilizadas por fuego de fusil y mortero.

Sector de Elgueta.—Durante el día de hoy solo ha existido en este

sector, duelo de artillería que no ha tenido consecuencias.

Sector de Vizcaya-Alava.—El enemigo está duramente quebrantado del ataque que ayer se le hizo por nuestra parte. En este combate se le hicieron cincuenta muertos, habiéndoles cogido cuatro ametralladoras y gran número de fusiles. En el día de hoy sin duda ya reforzado, ha atacado fuertemente, auxiliado por la aviación, habiéndose contenido al enemigo sin conseguir avanzar un solo paso.

En el sector de Burgos, no ha habido novedad.—(Febus.)

A un capitán extranjero se le encuentra un importante mapa de los proyectos fascistas

Madrid, 15.—Entre los cadáveres recogidos de los combates realizados en los últimos días se encuentra el de un capitán extranjero no identificado. En el bolsillo de la guerrera llevaba importantes documentos y un mapa de tela de un metro cuadrado en el que están trazadas las líneas que tenían que seguir las tropas facciosas en su avance por distintos frentes. Las fuerzas, según tal mapa, ataca-

rían por el Nordeste de España hasta Rosellón y Montpellier, siguiendo hacia la costa. También están indicados en el mencionado mapa, los puntos que por los pirineos presentan más fácil acceso para llegar a Francia.

El mapa y los documentos, han sido enviados al Presidente del Consejo de Ministros.—(Febus.)

Manifiesto del Partido Socialista y Comunista

«Un deseo: vencer; una sola decisión: ganar la guerra»

Valencia, 15.—La Ejecutiva del Partido Socialista y el Comité Central del Partido Comunista, han suscrito conjuntamente un manifiesto dirigido a sus Secciones. Este manifiesto, encaminado a estrechar más aún los vínculos de una acción común de los partidos Socialista y Comunista, señala la necesidad de llegar a una perfecta unión, tanto en los frentes como en la retaguardia y poder resolver todos los problemas que puedan surgir. Hacemos declaración expresa de estar

al lado del Gobierno, ayudándole con todas nuestras fuerzas para que no prevalezca más autoridad que la suya. Las fuerzas de cada pueblo se ponen de acuerdo y subordinan toda su acción a la sola causa de ganar la guerra. No existe nada más que un deseo: Vencer; y una sola decisión: Ganar la guerra.

Este manifiesto lo firman por el Partido Socialista, Cordero y Lamóneda, y por el Partido Comunista, José Díaz y Pedro Checa.—(Febus.)

Comentando el debate de la Cámara de los Comunes

Londres, 15.—En los círculos oficiales se comenta con gran interés el debate habido ayer en la Cámara de los Comunes, en el que los laboristas y liberales atacaron con energía, rara en Inglaterra la labor desarrollada en cuanto a política internacional se refiere por Mister Edem. El diputado laborista Maxter, reprochó a Mister

Edem por su timidez, poniendo final al debate el diputado Baker el cual dice que para terminar la guerra basta con que Italia y Alemania adopten la misma actitud que la URSS. Edem declaró, que la guerra podría terminarse rápidamente si las Naciones adoptan la actitud de no injerencia que Inglaterra tiene.—(Febus.)